



¿Tengo que esperar una fecha especial para demostrarte mi amor?

I. Oración y bienvenida

II. Objetivo (Leer textual)

El objetivo de esta charla es darnos cuenta de que no es necesario esperar fechas especiales para mostrarnos el amor que sentimos uno al otro.

III. Leer Corintios 13:4-6

“El amor es paciente, es bondadoso. El amor no es envidioso ni jactancioso ni orgulloso.⁵ No se comporta con rudeza, no es egoísta, no se enoja fácilmente, no guarda rencor.⁶ El amor no se deleita en la maldad sino que se regocija con la verdad.”

IV. Dios creo al hombre y la mujer para formar un matrimonio y vivir juntos

(Leer textual)

Dios creo al hombre y la mujer para formar un matrimonio y vivir juntos, tanto en las alegrías como en la tristeza, el dolor y la enfermedad, la abundancia y la pobreza, convivir bajo el mismo techo, contemplando llenos de júbilo el amanecer, aun en la adversidad sonreír y ver la maravilla que hace en nuestras vidas, contemplar agradecidos el amor y la sonrisa que nos regala y de la mano caminar el sendero del amor para alcanzar la felicidad, construyendo juntos un hogar lleno de ilusiones.

V. Comparte como celebrabas el día del amor durante el noviazgo y los primeros años de casados (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad:

Ejemplos: ¿Cómo te preparabas para festejarlo? ¿Comprando regalos, flores, chocolates? ¿Haciendo reservación en un elegante restaurante? ¿Esperabas que tu pareja te diera un regalo especial?

Describe como tu estilo de personalidad influía de una manera positiva para celebrarlo. Después de vivir su FDS, ¿recuerdas una ocasión especial que pasaron juntos? Describe tu sentimiento al recordarlo. No tiene que ser la misma ocasión.

VI. Describe la desilusión que experimentaste al no llevarse a cabo el plan que tenías (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad:

¿No recibiste lo que esperabas de tu pareja?, ¿No te viste amado(a)?, ¿surgieron juicios?, ¿hubo críticas?, Al faltar los detalles, al perderse el romance entre los dos ¿surgieron comportamientos de casado-soltero?, ¿hubo alejamiento en su relación? Incluye tus sentimientos más fuertes con lo sucedido y descríbelos con intensidad, color, sabor y textura.

VII. Compartan como las herramientas que les dieron en su FDS los llevaron a darse cuenta que no era necesaria una fecha especial para celebrar el día del amor (El y Ella, 2 min. c/u)

Mentalidad:

Compartan como las herramientas que les dieron en su FDS los llevaron a darse cuenta que no era necesaria una fecha especial para celebrar el día del amor, ¿Cómo lograron salir del círculo vicioso de la desilusión en el que estaban? ¿De qué forma alcanzaron el júbilo en su relación de pareja?

Mencionen algunos ejemplos de cómo se dieron vida y alcanzaron felicidad y júbilo. Puede ser a través de su 10/10, al compartir áreas difíciles, el demostrarse su amor con detalles, siendo más románticos, dándose tiempo de calidad, etc. Incluyan sus sentimientos y descríbanlos detalladamente..

VIII. Pregunta para el 10/10

¿Tengo limitaciones para demostrarte mi amor o espero fechas importantes para hacerlo? CMSCMR

IX. Compartir abierto

¿Qué cambios necesito hacer para ser más amoroso con mi pareja? CMSACEC

X. Oración final